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クラブ会報･雑誌担当 鳥島隆一

羽鳥 隆

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介
４. 卓 話 みどり市長 須藤昭男様
５. 食 事
６. 米山奨学金贈呈

７. 会長の時間
８．幹事報告
９．委員会報告

１０．点 鐘
１１．ロータリーソング

◆ビジター
みどり市長 須藤 昭男様
みどり市役所 秘書課課長 鈴木 早苗様
米山奨学生 君グエン･ドゥック･ヒエウ

卓 話

みどり市長

須藤昭男様

「みどり市創⽣！
貫く、現場主義」

皆様こんにちは。本日はプログラムの順番を変更して
卓話を先にして頂きました事に大変恐縮しております。

ロータリークラブの皆様には、奉仕の精神に則って、
地域の安心安全や活力向上にご尽力頂いております事に
改めて敬意と感謝を申し上げます。

本日は、みどり市の現状と将来の展望についてお話し
させて頂きます。

皆様のお手元にレジメ３枚をお配り致しました。１枚
目は本日のタイトルでもあり、私が市長に立候補した際
の選挙公約です。２枚目は日本創成会議の将来人口推計
表で県内市町村の資料です。そして３枚目は国勢調査に
基づく桐生市とみどり市の人口推移表です。

先ず始めに、私達が住む桐生市とみどり市がどんな状
況にあり、人口がどう変わってきているのかという事に
ついてお話しをさせて頂きます。

に消滅可能性都市が発表になり、大変話題に２０１４年
なりました。その時の資料で２枚目の日本創成会議の人
口推計表をご覧いただきたいと思います。県内 市町３５
村を、若年女性( 歳)変化率の高い順に並べていま20～39
す。桐生市は 位にランクされており 年総人口１４ 、２０１０
１２１,７０４ １１,９９５ ２０４０人の内若年女性が 人であったのが
年には 人と半分以上減ってしまい変化率▲ ％５,０８２ ５７.６
と予想されています。みどり市はずっと下の 位で、２９

年総人口 人の内若年女性が 人であっ２０１０ ５１,８９９ ６,１９４

たのが 年には 人で変化率▲ ％と予想さ２０４０ ３,８１４ ３８.４
れています。 位の吉岡町のみが変化率が県内でプラ３５
スとなっております。

５ １次に国勢調査人口推移表ですが、国勢調査は 年に
回ですので 直近のデータが平成 年になり 年前(昭、 、２７ ５０
和 年)の人口と比較しております。笠懸町は 年前４０ ５０

人であったのが 人と ％と大幅に増加８,３０４ ２９,６５３ ２５７.１
しております。一方、桐生市は 万 千人以上も減少し１ ３
ており▲ ％です。今年の 月末では人口が 万人を１０.３ １ １１
切っており既に 万人代に突入しております。桐生市１０
は県下でも人口減少率が非常に高い市となっています。

この様な人口の流れを頭において頂きまして、私がこ
の４年の任期で行なおうとしている事柄が、１枚目の資
料になります。私が最も大事にしたいのが人口減少問題
です。この特効薬は無いと思いますので、あらゆる政策
を行って緩やかな減少にして行くのが一番の課題だと思
っています。

【みどり市創成！貫く、現場主義】
１．いきいき・みどり市・活力創生！
（ ）定住・交流人口の拡大1

みどり市の魅力をアピールして、地域外から若い人材
を積極的に受け入れて、移住・定住を促進します。観
光客や滞在者の拡大で、地域に活力をもたらします。

２．安全・安心を守る、地域力の創生！
( ) 地域で支える福祉と地域包括ケアの推進1
住み慣れた地域で自分らしい暮らしを続けらるよう
「 」「 」「 」「 」「 」住まい ・ 医療 ・ 介護 ・ 介護予防 ・ 生活支援
を切れ目なく提供できる体制を整備。住民が互いに支え
合う福祉の仕組みを構築して活動への参加を支援します。
( ) 障がい者福祉サービスの充実2
( ) 豪雨・暴風や巨大地震など災害に強いみどり市3
( ) 鳥獣害対策の活動予算を増額し強化します4

３ 『環境立市・創生！』産業・観光をもっと強く！．
( ) “環境立市”宣言！「環境・新エネルギー産業」の発展1
『豊かな森林、渡良瀬川の清流』など自然を活かし、
経済発展と環境の調和する全国のモデル都市となる
「 」 。環境・新エネルギー産業 の発展と集積を進めます
( ) 木材・木質エネルギー産業の育成と、エネルギー2
の地産地消で森林・林業活性化

( ) 最新技術で、活力ある農業施設を推進3
( ) 世界遺産ゴールデンルートの整備で観光誘致4

次ページへ続く
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桐生西ロータリークラブ

世界遺産の『日光の社寺』と『富岡製糸場と絹産業遺
産群』を結ぶゴールデンルートを整備し、広域観光を
推進し、みどり市に更なる観光客を誘致します。

( ) みどり市の魅力再発掘で観光誘致5
( ) 幹線道路「渡良瀬軸」の整備と産業団地の誘致に6
よる雇用創出
( ) 鉄道４路線 の利便性の向上7 （ＪＲ・東武・上電・わ鉄）

４．市民一人ひとりの輝きを大切に・・
( ) 女性の活躍できる社会環境づくり1
( ) きめ細やかな教育と地域に即した教育環境の整備2
( ) 子育て環境の整備と充実3
( ) スポーツで市民の絆を4
スポーツを「する ・ 観る ・ 支える」ことで市民の」「 」「
絆を醸成します。また、競技スポーツ、生涯スポーツ

、 。をさらに振興して 健康寿命の延伸にも取り組みます
５．市民のために、がんばる市役所・効率行政
( ) 職員が能力を発揮できる市政 「行政のプロ」育成1 。
と組織の強化

職員の意識改革と女性登用を含めた人材育成に努める。( )2
( ) 効率的な行財政運営、広域市との連携の推進3

産業界､大学や研究機関､県や国と市行政との連携推進( )4
市長のトップセールスで、みどり市ブランドの販路拡大( )5

以上です。与えられた任期を誠実に情熱をもって取り
、 。組んで参りますので 皆様のお力添えをお願い致します

１０９７キロカロリー◆食事メニュー
マカロニサラダ、ほうれん草とベーコンのスープ、
海老フライ、オムレツハヤシソース、香の物、白飯

◆米山奨学金贈呈

グエン・ドゥック・ヒエウ君

月分の米山奨学金２
を贈呈しました。

正田会長◆会長の時間
１．皆様に集めて頂きました使用済切手を、 日 月 に１８ ( )

瀬谷ガバナー補佐はじめ桐生 ＲＣの会長幹事で、桐４
生タイムス社へお届けすることになっております。
収集の期間が短いにもかかわらず、予想外に沢山集

まりました。皆様のご協力に感謝致します。また本日
お忘れになった方は、 日の午後 時位までに事務局１８ １
へお持ち頂ければ間に合いますのでお願い致します。

これは、第 分区Ａのロータリーデーとして後日桐２
生タイムス紙に掲載され、後進国の医療支援と共にロ
ータリーの公共イメージ向上に繋げる事が目的です。

浦野幹事◆幹事報告
◇下期年会費未納の方が未だいらっしゃいます。ご確認

の上、お早めにお納め下さい。
次例会は１９日(火)の桐生赤城ＲＣとの合同夜間例会です。◇

(各テーブルに配布)◇ハイライトよねやま２２７が配信されました。
◇ 月 日(水)の上毛新聞に施設優良職員表彰の記事が２ １３

(各テーブルに配布)掲載されました。
◇例会変更のお知らせ 該当なし
◇クラブ会報が到着しています

桐生赤城ＲＣ 2/2、2/5
◆委員会報告
□クラブ運営委員会

早川会員◇出席報告
（ ）会員総数 名 出席免除者 名の内 名出席の為６１ １１ ７

出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名５７ ４６
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１１ ４ ８７.７２
前々例会修正出席率 ％ (最終欠席者５名)９１.５３

《次例会予告》
３月１日(金) 太極拳例会

点鐘１２:３０、 会場 桐生プリオパレス１Ｆ

藤本拠金委員長◇ニコニコＢＯＸ
みどり市長･須藤昭男様を歓迎致します

正田君､星野君､近藤君､山同君､青山君､
阿左美君､髙森君､越塚君､清水君

新人研修セミナー先日お疲れ様でした 浦野君
職場での｢義理チョコ｣は止めようと決めたら今年は
｢０｣でした 野田君
この厳しい寒さももうすぐ終わりです 堀江君
結婚祝いありがとうございました 坂口君
今日は｢にんげん｣創刊記念日丸 周年｡ 年目に入り３０ ３１
ました 舩戸君
しばらく欠席が続いてすみません 田﨑君

井本Ｒ財団担当◇ロータリー財団
みどり市長･須藤昭男様､卓話をありがとうございます

星野君､近藤君､山同君､青山君､藤本君､
浦野君､石戸君､髙森君､越塚君､舩戸君､

江原君､野田君､向田君
みどり市民なのでしっかり聞きます 堀江君
新会員セミナーを受講された皆様､大変ご苦労様でご
ざいましたした 正田君
結婚祝いありがとうございました 坂口君
早く春が来ないかな 乾君
しばらく欠席が続いてすみません 田﨑君

石戸米山奨学担当◇米山奨学
みどり市長･須藤昭男様､卓話を楽しみにしています

星野君､近藤君､青山君､藤本君､
髙森君､越塚君､舩戸君

先日の卓話の時間､皆様に感謝です 堀江君
庭の梅の花が春を連れて来ました 正田君
古切手の方､宜しくお願い致します 浦野君
結婚祝いありがとうございました 坂口君
しばらく欠席が続いてすみません 田﨑君

髙森地区委員□地区補助金委員
今日は自閉症協会からのご案内をさせて戴きます。

毎年 月 日を含む１週間が、世界自閉症啓発デーと４ ２
いうことで、発達障害者・自閉症者に理解を得る活動
を行なっています。会場の入り口のポスターを皆様の
事業所等に貼って頂きますよう、お願い致します。

第２分区Ａ ロータリーデー実施
第 分区Ａロ２

ータリーデー
『使用済切手で
発展途上国に医

２療支援』を、
月 日(月)に１８
実施しました。

これは桐生４
ＲＣで使用済切
手を集めて、桐
生タイムス社を

通して、ＪＯＣＳ(公益社団法人 日本キリスト教海外医
療協力会)にお送りし、換金し、バングラディシュやタ
ンザニア等に医療スタッフを派遣したり、インドやウ
ガンダ等の国々の現地医療スタッフに奨学金援助等を
行うものです。

当日は、瀬谷ガバナー補佐はじめ桐生４ＲＣの会長
幹事が、各クラブで収集した使用済切手を持ち寄り、
桐生タイムス社にお届けして参りました。

この事を後日同社紙面に掲載して頂き、ロータリー
。の公共イメージ向上に繋げる事も目的としております
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